



El ministro Planas y el conseller Barrachina abordan los principales asuntos de interés para la Comunitat Valenciana

Fotonoticia



11 de octubre de 2024. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, se ha reunido hoy, en Madrid, con el conseller de Agricultura, Agua, Ganadería y Pesca de la Generalitat Valenciana, Miguel Barrachina, para abordar los principales asuntos de interés para la comunidad autónoma en materia agraria.

En el encuentro, positivo y constructivo, el conseller le ha expresado al ministro su preocupación por la situación de los pequeños agricultores y la falta de incorporación de jóvenes a la actividad en la Comunitat Valenciana. Ambos han reconocido la necesidad de fomentar el relevo generacional y la importancia de que los gobiernos central y autonómicos colaboren para asegurar la rentabilidad y sostenibilidad de las explotaciones en todo el territorio.





Planas y Barrachina han analizado la simplificación de la Política Agraria Común (PAC), emprendida tanto a nivel europeo como estatal para apoyar a los agricultores y ganaderos, así como el problema de la sequía, que afecta a algunas zonas de la Comunitat Valenciana. Planas ha considerado positivas las medidas emprendidas por la Generalitat en materia hidráulica, que se complementan con las actuaciones competencia del Estado.

El ministro ha recordado las ayudas directas extraordinarias del Gobierno de España a los agricultores y ganaderos, de las que un total de 56 millones de euros se han destinado a los productores valencianos para afrontar las consecuencias económicas derivadas de la guerra en Ucrania y de la sequía.

En cuanto al seguro agrario, uno de los principales instrumentos de protección de los agricultores y ganaderos frente a las adversidades climáticas, el ministro ha señalado el importante apoyo tanto del Gobierno como de la Comunidad Autónoma Valenciana a la contratación de pólizas, con aportaciones que cubren respectivamente el 33 % y el 27 % del coste, es decir, una ayuda total del 60 %.

Respecto a las ayudas para luchar contra plagas y enfermedades, la Comunitat Valenciana ha recibido entre 2020 y 2024, casi un 52 % del presupuesto total que el ministerio destina a sanidad vegetal a todas las comunidades autónomas. Ambos han acordado la celebración, próximamente, de una reunión monográfica a nivel técnico entre ministerio y consellería para analizar la situación ante la aparición de nuevas plagas.

Otro de los puntos analizados ha sido el referente al tratamiento en frío, “un éxito de España” en la Unión Europea, según Planas, porque da respuesta a una demanda histórica del sector cítrico destinada a proteger las producciones agrícolas europeas frente a la entrada de nuevas plagas. Ha señalado que los datos de las interceptaciones en frontera evidencian el cumplimiento del tratamiento.

En lo que se refiere a la Política Agraria Común (PAC), Planas, quien ha valorado el buen funcionamiento de esta política agraria, ha señalado que en 2024 se haya elevado el porcentaje de titulares que se han acogido a alguno de los ecorregímenes remunerados para llevar a cabo prácticas agrarias beneficiosas para el medioambiente. Así, se ha pasado este año al 71,7 %, frente al 69 % del año anterior en la Comunitat Valenciana.

